



富島 美樹さん
沖縄県恩納村
毎の旅亭おきなわ名嘉真莊

女将冥利ですね。

たが、主人は北海道の

きました。

と思つようになつて、
とても気が楽になりま

女性の会 KIKO

華道、着物などを覚えようと思ったことはないでしょ、それよりもドライブ、バイクでのツーリングを優先して

大和屋本店の石橋利栄
さんからバトンを受け
取りました、沖縄県恩
納村名嘉真・海の旅亭
おきなわ名嘉真荘の富
島美樹です。

置する町名嘉真。コバルトブルーの海を臨む高台に静かに佇む和風温泉旅館を開業して6年が過ぎました。当館は、北海道に本社があるので北海道から海産物を空輸させて、沖縄

すべてのお部屋から海
が見えます。

の食材などを取り入れて、お料理は京都の会席料理をお出ししています。ウェルカムドリンクはお抹茶を提供しています。大浴場は人 工温泉ですが、とても温まり、疲れが取れます。お部屋は25室で、すべてのお部屋から海

6年前大人から一沖繩の旅館の運営が良くわからぬから、君行つて来てほしい、内部の状況を報告してほしいとの話がありました。私は渋つていまし

「それで、女将さん」ついでに、何をすれば良いの?「将校がないので何したら良いのか?」「ほんと?」「私は昔から男の子みたいでしたから茶道、

ンを受けました。着物を着ると何となく女将さんになつていき、身が弓を締める感じでした。

一、歯周ポケット清掃などです。今後も私もらしい女将業を邁進して、私としてのおもてなしを確立したいと考えています。

私らしい女将業をまい進

丘莊の薗田有美わんく
バトンをお渡しいたし
ます。